ENQUÊTES & REPORTAGES

GRATUITÉ SUR TRANS'URB ET TRANSAKANDA: TERMINUS EN VUE!

Page 5

PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE DEPUIS CHEZ VOUS Envoyez vos textes et/ou vos photos pour ur devis ou pour une publication dans **LUNION** par Whatsapp au 077 91 87 07 ou par mail : pa-lbv@sonapresse.com Règlements par Airtel Money Code commerce UNION

FOOTBALL

Les joueurs de Bouenguidi Sports doivent très vite redescendre du petit nuage sur lequel ils sont perchés depuis leur exploit contre les Forest Rangers (0-0 puis 2-0). Car les attend dans deux semaines (match aller à Libreville le 22 décembre) l'ogre Tout-Puissant Mazembe.

Page 13

TOURISME

En mission d'évaluation et de sensibilisation des établissements touristiques de seconde catégorie, les autorités ont dû procéder à la fermeture de quelques-uns d'entre eux, dans le 6e en particulier, le temps pour leurs promoteurs de se mettre aux normes requises.

Page 7

UN BOND EN AVANT

LE président sierra-léonais, Julius Maada Bio, est donc arrivé hier à Libreville pour une visite de travail et d'amitié de 48 heures. Après une excursion, dans la foulée, au cœur de la Zerp de Nkok pour s'enquérir de notre expérience industrielle, il doit avoir des échanges ce mardi avec son homologue Ali Bongo Ondimba. Objectif: donner de l'élan à une coopération bilatérale encore embryonnaire.

Pages 2 & 3

Pour moi quoi...

En voilà un élu local qui fait le job pour lequel on l'a élu et qui prend à cœur les préoccupations de ses adminis-

N'en pouvant plus de vivre, dans sa sphère administrative, les images des embouteillages monstres dus à une voie complètement défoncée par des travaux d'adduction d'eau réalisés par la SEEG et laissés à l'abandon, le sang de l'édile du 4e arrondissement de Libreville n'a fait qu'un tour. Il a invité, toutes affaires cessantes, la Société parapublique - elle est coutumière du fait -, à remettre aussitôt en l'état le domaine public qu'elle a détruit. Sinon, elle s'exposerait aux rigueurs de la loi. Et la SEEGs'est exécutée..

Voilà, Axel Denis vient de nous démontrer que ce pays a des lois anticasseurs. Qui détruit, doit réparer les dégâts causés à autrui. Merci de nous la rappeler car, on est fatigués d'assister impuissants à la destruction du domaine public, sans qu'on invite leurs auteurs à le réparer. Faites un tour de la ville et vous verrez des quartiers plongés dans le noir depuis des mois parce que les lampadaires à peine installés ont été arrachés par des fous du volant, ou du bitume abîmé par la fuite du carburant d'un véhicule accidenté. Quand on sait que tous ces dégâts sont évalués à des milliards, on se demande pourquoi l'Etat ne sort pas le bâton. Et dire que ces casseurs-là sont les premiers à dénoncer la soi-disant incurie des pouvoirs publics coupables d'abandonner le peuple...

En tout cas, Jesson-Ayenoue a montré la voie. On sait désormais ce qu'on doit faire. Qu'attendons-nous pour agir?

...MAKAYA

